

## Para ampliar planta: Escondida ingresa a tramitación proyecto de US\$ 2.300 millones

● Se trata de primera iniciativa de plan por US\$ 10.800 millones.

EYN

Escondida | BHP, dueña del mayor yacimiento de cobre en operaciones en el mundo, ingresó a tramitación la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) con la que busca optimizar el funcionamiento de su actual planta concentradora Laguna Seca y que demandará una inversión estimada de unos US\$ 2.300 millones.

Se trata de la primera iniciativa presentada como parte del plan de expansión que impulsa BHP, que considera una inversión de hasta US\$ 10.800 millones y que tiene contemplado ejecutarse durante la próxima década.

“El proyecto de optimización de nuestra concentradora Laguna Seca es el primer gran hito de nuestro plan de crecimiento. Estas son buenas noticias para Escondida, para la Región de Antofagasta y el país, puesto que nos permitirá mantener nuestro liderazgo en la minería del cobre”, dijo el presidente de Escondida | BHP, Alejandro Tapia.

El proyecto tiene como objetivo mantener y optimizar la capacidad de tratamiento de la actual concentradora, ante la mayor dureza del mineral y menores leyes. Desde la minera se explicó que se realizarán adecuaciones de diseño e ingeniería y se construirá nueva infraestructura para los procesos de molienda, chancado y flotación. Además, el proyecto considera la instalación de una línea de transmisión eléctrica de 300 metros dentro del área industrial de la concentradora.

El período de construcción será de 5 años y generará 1.500 empleos en promedio.